



BERUFSKOLLEG AHLEN  
DES KREISES WARENDORF  
EUROPASCHULE  
*Wir bringen Dich weiter!*

# Konzept des EU-Teams

Europatage, Planspiele, Schulpartnerschaften und Studienfahrten

## Konzept des EU-Teams

*Wir bringen Dich weiter!*

---

Das Berufskolleg Ahlen ist schon seit einigen Jahren Europaschule. Ziel ist die Auseinandersetzung mit und die Sensibilisierung für europäische Themen.

Der berühmte deutsche Philosoph Georg Simmel schrieb schon im Jahr 1915: „Es genügt nicht, dass die Idee Europa nicht sterben kann: Sie soll auch leben.“. Wir leben diese Idee, indem wir uns mit aktuellen europäischen Themen sowohl kognitiv als auch kreativ und aktiv an unserem jährlich stattfindenden Europatag auseinandersetzen.

In der Vergangenheit stand dieser Tag beispielsweise unter der Überschrift „Flucht und Migration“. Alle zwei Jahre nehmen die Schülerinnen und Schüler in Rollen- und Planspielen die Perspektive politischer Akteure der EU ein.

Um das Thema „Europa“ erfahrbar zu machen, werden zudem Schulpartnerschaften initiiert und Studienfahrten in verschiedene europäische Länder durchgeführt.